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劉先生︰
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草案委員會草案委員會草案委員會草案委員會

謝謝閣下讓本局備悉三個團體最新提交的意見。我們很高

興三個團體均對《 2001 年香港旅遊協會 (修訂 )條例草案》表示支
持。我們會在考 慮委任人選參予香港旅遊發展局 (發 展 局 )工 作
時，考慮香港零售管理協會就有關未來發展局的 組成提出的建

議。正如我本年二月二十一日的信件指出，我們歡迎業界作出提

名，並會致力確保發展局的成員組合取得平衡，有相關團體的代

表及專業人士 集交流意見。

至於香港餐務管理協會所提出的建議，絕大部份均是政府

及香港旅遊協會 (旅協 )已經或正在進行的工作。旅遊事務署主要
職責在於制訂和統籌落實各項促進旅遊業發展的政策、計劃和策

略。我們與內地及澳門的旅遊部門一直保持密切聯繫，以發展區

內旅遊事務。

旅協的主要職責，是推廣及宣傳香港作為旅遊勝地。旅協

並無意在 2001-02 及往後的財政年度徵收會費，但會繼續向業界
提供最佳的支援服務。

此外，旅協已制訂一套全面的計劃，宣傳將來的香港旅遊

發展局，並會推出一個名為「動感之都－就是香港 !」的全港性
宣傳旅遊活動，此活動獲得十八區區議會全力支持。至於「優質
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旅遊服務」計劃的統籌及推廣工作一向由「優質旅遊服務」委員

會負責，此安排將來亦維持不變。

希望以上所述可以回應三個團體的意見。
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